

Urgen alternativas ante desabasto de agua: Salazar

El legislador perredista propuso que la **Conagua** y el GDF traigan el líquido de otras cuencas del país

ARACELI SÁNCHEZ C.

Debido a que el Sistema Cutzamala ya no puede abastecer de agua potable al Distrito Federal, es urgente que las autoridades federales y capitalinas elaboren proyectos alternativos para traer el líquido vital de otras cuencas, como el Río Teocolutla o el Valle del Mezquital, señaló el diputado Daniel Salazar Núñez.

El legislador del PRD consideró que es realmente alarmante la reducción al 100 por ciento en el tercer corte del abasto del recurso natural, que realizará la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** del 9 al 12 de abril, sobre todo porque apenas inicia la temporada de estiaje.

Otro dato muy preocupante, agregó, es que el nivel de las siete presas del Sistema Cutzamala descendió hasta el 48 por ciento, cuando el más bajo requerido es del 40 por ciento. "Es decir, no han tenido una recuperación hídrica adecuada para abastecer de agua al área metropolitana de la ciudad de México", precisó.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal explicó que si las presas llegan todavía a su nivel más bajo, el agua que llega a la capital del país ocasionaría daños a las plantas potabilizadoras y no estaría en condiciones sanitarias adecuadas para su distribución.

Ante ello, propuso que la **Conagua** y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) tomen en consideración traer el líquido necesario de otras cuencas, de manera sustentable y con estudios ambientales adecuados.

Salazar Núñez reconoció que llevar a cabo este tipo de proyectos alternativos requiere de una inversión considerable, pero que son necesarios para abastecer de agua potable a los capitalinos, en particular en épocas de estiaje.

El perredista expresó que además se tendrían que realizar cambios en la reducción de los subsidios del servicio de agua, para lograr estos objetivos. Sin embargo, añadió, también se necesita fomentar una cultura del ahorro del recurso natural y de reaprovechamiento del agua de lluvia y de agua tratada.

Respecto al próximo corte de agua potable

en el DF, exhortó a las autoridades a efectuar una campaña informativa intensa para que los ciudadanos tomen sus precauciones y puedan atender sus necesidades básicas.

"Asimismo, llegar a cabo una distribución equitativa del vital líquido en las 16 delegaciones, sin criterios político-electorales, para evitar que se generen conflictos sociales, como el ocasionado este viernes, en el que un grupo de vecinos cerraron la Avenida Ermita Iztapalapa en protesta por falta de agua", concluyó el asambleísta. ■

Desciende nivel de presas

Según información de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, el nivel de las siete presas del Sistema Cutzamala descendió hasta el 48 por ciento, cuando el más bajo requerido es del 40 por ciento



CUARTOSCURO

